AP de Huesca elige esta noche los 46 compromisarios para el Congreso Provincial

J.G.A.

HUESCA.— La Asamblea Local de Alianza Popular va a elegir en reunión que se celebrará esta noche a los compromisarios que corresponden a la capital altoaragonesa para el próximo Congreso Provincial aliancista que va a tener lugar el próximo seis de marzo en el salón de actos de la Dipu-

Tras la actuación de las cuotas de los militantes y el consiguiente recuento, comienza el periodo en el que las asambleas locales tienen que elegir los compromisarios que, dependiendo del número de votos conseguidos en las últimas elecciones y de la cifra de afiliados, corresponden a cada agrupación.

Por este motivo, será interesante comprobar como se comienza a repartir el número de compromisarios entre los distintos grupos que pugnan dentro de Alianza Popular por un control post-congresual de los organismos de decisión del partido. En este sentido, la asamblea oscense tiene una incuestionable importancia, ya que va a elegir un total de 46 compromisarios y otros nueve que corresponden a las Jóvenes Generaciones de Alianza Popular. Junto a los com-

promisarios natos - aquellos que tienen un puesto a causa de su cargo público o institucional—, en total, a Huesca corresponden 70 compromisarios de los más de doscientos que se concentrarán en el salón de actos de la Diputación Provincial de Huesca el próximo seis de marzo.

VITALLA

Por otro lado, cabe reseñar que el concejal Jesús Manuel Vitalla, que recientmente causó baja como militante de Alianza Popular, presentó en la mañana de ayer un escrito al alcalde de Huesca, Enrique Sánchez Carrasco, en el que le comunicaba su abandono del Grupo Popular en la corporación.

Jesús Manuel Vitalla apuntaba que ya se ha constituido en concejal independiente y ha acordado con el alcalde que va apermanecer en las comisiones que le correspondan. Por otro lado, la voluntad de «conocer los asuntos importantes del Ayuntamiento para mi trabajo e intervención en los plenos» le ha llevado a solicitarle a Sánchez Carrasco estar presente sin percibir emolumento alguno en las de Urbanismo, Hacienda y el INEF.

Cine, teatro y música componen la programación cultural de primavera

HUESCA.— El ciclo de cine soviético inicia las actividades programadas por el Ayuntamiento oscense dentro de su campaña de primavera. Además habrá teatro para los niños y para adultos, un ciclo de conciertos de jazz, otro de corales y la actuación de la soprano Dunia Martínez.

La Comisión ha aprobado esta programación, en espera de seguir ampliándola, pues según comunican, hasta el momento ha habido una actividad poco intensa porque se estaba discutiendo cual tenía que ser el plan de actuación para este año, así como el desconocimiento de los presu-

La soprano Dunia Martínez, que ya ha cantado en Huesca, vendrá el próximo día 25. La actuación tendrá lugar en el salón de actos del Palacio Provincial.

La primera actuación teatral será la del Teatro Estable de Zaragoza, que el día 26 pondrá en escena, en el salón de los Salesianos, la obra «El gran ceremonial», de Fernando Arrabal.

Para los niños dará comienzo en marzo la Il Muestra de Teatro Infantil y Títeres, con el aval obtenido el año pasado, con un seguimiento masivo de cada escenificación. Esta actividad se realizará con la colaboración de los centros de enseñanza y las Asociaciones de Padres de Alumnos. También se pretende que los grupos a los que no corresponda actuar, den algunas nociones sobre teatro a los estudiantes.

LOS JUEVES, JAZZ

El último jueves de febrero dará comienzo el ciclo de conciertos de jazz, que continuará a lo largo de cuatro jueves en el Círculo Oscense a partir de las

diez y media de la noche. Las actuaciones mostrarán una selección de estilos. Los participantes serán «Big Chief», «La Llamada», «Ignasi Terrasa Trío» y

Los dos conciertos corales se celebrarán, como ya informamos, en marzo y abril, y estarán a cargo de la Coral Oscense y el Coro Juvenil de la Escuela de Música Miguel Fleta.

En cuanto a la III Feria de Teatro de Aragón, se siguen realizando gestiones para su realización del 4 al 8 de mayo. Al parecer, el Gobierno aragonés, responsable principal de esta actividad, está estableciendo los contactos necesarios para que otras comunidades autónomas realicen intercambio de grupos teatrales a partir de esta feria.

LOS TARANTOS GRABARAN

Uno de los asuntos aprobados en Comisión es la financiación de la edición de un mini-LP al grupo local Los Tarantos, «atendiendo a su gran interés social y artísticon el sello independiente DRO, con grabación en los estudios «Musitron» de Madrid durante el mes de mayo. Se incluirán siete u ocho temas de este grupo, que llevan va ocho años con flamenco rumbas y otros estilos cálidos.

La ratificación de la directiva no acaba con la polémica de la Asociación del Casco Antiguo

HUESCA.— Los resultados favorables obtenidos por la primitiva Junta Directiva de la Asociación de Vecinos y Amigos del Casco Antiguo no van a suponer el fin de la polémica. El grupo de socios que motivó la votación, tras las críticas vertidas a la gestión de los directivos, considera que ha existido manipulación desde el momento en que se ha reclutado recientemente para la asociación a un centenar de personas, la mayoría de las cuales no son del barrio, e incluso algunas no son de Huesca. Los doce componentes de la anterior Junta Directiva obtuvieron una media de 150 votos, y lograron la cantidad necesitada para mantenerse.

El debate sobre cómo ha de llevarse la gestión para revitalizar el casco antiguo de la ciudad no ha finalizado con la última asamblea, a pesar de que la primitiva junta directiva logró el apoyo necesario para mantenerse, frente a lo que esperaba el sector crítico, precisamente promotor de la pasada votación con sus posturas opuestas a la gestión de los directiyos. Los resultados obtenidos han sido calificados como «una manipulación» porque el apoyo lo han logrado «reclutando gente que no vive en el barrio e incluso algunos de fuera de Huesca. No se ha contado para nada con los vecinos de verdad», según explica Alvaro Paúles, uno de los «críticos».

Por este motivo, se plantean la posibilidad de crear otra asociación, en la que «los vecinos puedan reivindicar sus verdaderos problemas».

LA ASAMBLEA

Las votaciones de la pasada asamblea decantaron la elección hacia el primer grupo que se presentaba en la lista, el integrado por los componentes de la anterior directiva: Rafael Anerillas, que la presidía, José Miguel Sanz, María Pilar Gastón, Julio Tudela, Isabel Leguina, José Gallart, Ana Belenguer, José Ignacio Boix, Isabel Gabarre, Alfonso Ibáñez, María Victoria Monterrubio y Enrique Alagón.

El grupo «crítico» lo formaban Miguel Ramos, Alvaro Paúles, Jesús Gambau, Antonio Duque, José María Cabrera, Fernando Llorens, Roberto López, Lourdes Sarvisé, Urbano García, Carlos Piedrafita y Roberto Pac. María Pilar Acín se presentaba como independiente.

Hubo 270, con un resultado de 274 votos buenos, 3 nulos y otros 3 en blanco. Previa a la votación, hubo una exposición de los motivos por los que cada uno optaba a la junta directiva. Los integrantes del primer grupo resumieron sus intenciones en las áreas que han venido ocupando. Los del segunao estuvieron representados por una parte, pues Miguel Ramos esperaba hablar en nombre del resto, pero sólo le fueron permitidos los dos minutos reglamentarios. Los asistentes aplaudieron cada una de las intervenciones y comentaron las más ren». Tiene esperanza en que la asociación siga adelante «porque no hay ganadores ni perdedores». Anerillas no niega la reciente incorporación de nuevos socios, un centenar, mediante

«Lo importante es lograr un

amplio grupo de trabajo que

pueda dividirse los distintos

problemas que se plantean.

Queremos que todos colabo-

Un momento de la asamblea, antes de la votación

atrevidas. La votación supuso un breve desconcierto, hasta que se fueron ordenando las filas que llevaban a las urnas (los apellidos separaban en dos a los votantes).

El recuento se prolongó hasta la medianoche, pues se trataba de listas abiertas.

Esta asamblea supuso una movilización absoluta en el sentido de concienciación sobre la problemática existente en esta zona de Huesca, especialmente difícil por factores urbanísticos, sociales, de higiene, y otros. Una buena parte de los 426 socios se acercaron a «cumplir con su deber» y decidir quiénes habrán de regir la asociación. Los resultados, como era de esperar en un asunto tan polémico, han cuajado de forma diferente en cada uno de los sectores.

EL FUTURO

Rafael Anerillas declara que a partir de este momento adquieren mayor responsabilidad, en el sentido de dar respuesta al apoyo recibido. Sin embargo, para él lo de menos es la junta directiva.

una campaña de captación realizada los últimos domingos en los Porches de Galicia. «Significa que existe una mayor concienciación de que el problema es de todos».

La opinión contraria es que esta captación ha supuesto «machacarnos», según dice Alvaro Paúles. «Nosotros también logramos treinta socios, pero se trata de vecinos». Se muestra escéptico respecto a las intenciones verdaderas de la junta «porque los vecinos no han sido tenidos en cuenta». Añade que no van a trabajar en conjunto porque la diferencia de intenciones es enorme. «Se va a ir mucha gente de la asociación. Creo que se quedarán en ella sólo los amigos porque los vecinos se marcharán». La diferencia entre unos y otros la valoraron los «críticos» ayer, «cuando hubo quienes votaban y se marchaban, y quienes se quedaban a ver los resultados: los vecinos, a quienes realmente preocupa el futuro». Por ello existe la posibilidad de que se cree una nueva

CRUZ ROJA ESPAÑOLA

HUESCA

ENCUENTROS de los VIERNES

La conferencia versará sobre:

«LA SALUD MENTAL»

Ponentes: D.ª MARIA JOSE BUATAS Psicólogo Clínico D. EDUARDO GONZALEZ Psiquiatra

Viernes, día 19 de febrero de 1988 A las 20 horas.

En el SALON DE ACTOS DE LA CRUZ ROJA Pasaje Loarre, s/n. - HUESCA



Miguel Servet, 3 - Telf. 24 15 80 - HUESCA